
 

令和５年度に共同募金の助成を受けたグループや団体から共同募金会大村市支

会（大村市社会福祉協議会）に届いたありがとうメッセージをご紹介します。 

共同募金の助成は大村市身体障害者団体連合会の様々な活動に使わせてもらっ

ています。例えば、会員が楽しみにしている「花植え交流」。小学校や特別支援学校

を訪問し、児童の皆さんと一緒に花苗を植え、いろんなお話をしています。 

例えば、スポーツ教室。体育館でいろんな障害を持っている会員が「フロアカーリン

グ」や「ボッチャ」などのスポーツを楽しみ、汗を流しています。 

このように、有意義に活用させてもらっています。 

ありがとうございました。 

      大村市身体障害者団体連合会 
 

 

いろいろな社会情勢により、会の活動も思うようにいきませんが、せめて、会員同

士の繋がりは大切にしていこうとの思いから、会報だけは定期的に発行しております。  

いただいた助成金はその費用（パソコン・インク・コピー・送料等）に、大切に使わせ

ていただいております。 

ありがとうございました。 

大村市手をつなぐ育成会 
 

 

共同募金の助成を受け、ひとり親家庭における夏休み期間中の親子ふれあい体

験を目的とし、開催できました。 

親子バス旅行や冬休みの料理教室開催などを通して、新しい友達とのふれあいを

持ち新しいことへの挑戦、そして有意義な活動、体験ができました。 

深く感謝いたします。 

大村市母子寡婦福祉連合会 
 



感染症に負けない心と体づくりに努め、例年にも増して活動した一年でした。初

の取り組みとして「バスハイク」を実施し、多くの参加者に楽しんでいただきました。 

各種スポーツ行事や福祉大会、作品展、研修会などを通し、仲間と励まし合い、支

え合いのなかで、楽しみながら健康寿命の延伸に繋がる活動をさせていただいて

います。 

感謝申し上げます。 

大村市老人クラブ連合会 
 

 

共同募金の助成を頂き、「食の大切さ」を発信しようと、講演会や無農薬野菜販

売会を定期的に行う事ができました。 

自然栽培、無農薬栽培、オーガニック栽培をより普及していく事は、「食」のみな

らず「自然環境」の保護にも結び付くことであり、その必要性を今後も

発信したいと思っております。 

ありがとうございました。 

純和野菜つむぎ 
 

 

今年度も赤い羽根助成金を頂きありがとうございました。 

助成金で購入した教材を使って沢山の発見があり、五感を使って遊ぶことでどんど

ん心を開いてくれる姿が見られました。 

又、心を病んでいた子どもが親と離れて自然の中で沢山の言葉を発し、スッキリ

とした顔になって帰っていく姿もありました。 

今、里山には、0～80 歳までの方々が自然の中でゆったりとした時間を過ごし、

又次へのステップになっている様です。 

この里山には、昔ながらの自然が沢山残っていて、カスミサンショウウオの卵、ニ

ホンアカガエルの卵、シュゲールカエルの卵と珍しい生き物も

生息しています。 

これからも色々なグループの方ともコラボしながら老若男女

が集える場所として活かしていきたいと思います。 

森であそぼう会 
 

 

 

 



 

共同募金の助成を受け、手話技術向上のための研修費や、サークル活動を広め、

理解していただくためのチラシなどの用紙や印刷代などに活用させていただきました。 

また、感染症対策が緩和される中で、今年度は対面での研修会が多く開催される

ようになりました。 

全国ろうあ者大会が大分県で開催され、本サークルからも多くの会

員が参加することができました。今後とも皆様のご協力に感謝し、より

一層活発な活動をしていきたいと思います。 

ありがとうございました。 

大村手話サークル 
 

 

共同募金からの助成金により、５年度も文庫活動をすることができました。 

ありがとうございました。 

本だけではなく、友達と一緒に遊べる企画を考える事ができました。 

工作（もの作り）体験は、達成感・感動を得ることができて、興味関心が増します。 

新鮮な出合い、また初めてのことにはわくわくします。 

ワクワクする体験は、この上なく楽しい事だらけです。 

楽しいことをたくさん、子供たちに伝えたいです。 

共同募金を大切に使わせていただいています。 

ありがとうございました。 

おひさま文庫 
 

 

見守り隊、良い名前と思って下さい。 

この度大村に自衛隊の新しい部隊で水陸機動団が発足。 

沖縄南方を守る日本の海兵隊が出来ました。隊は素晴らしい、私共見守り隊もそ

の名に恥じぬように頑張ります。 

本年度は飛び出し防止の人形が主体となり設置しました。 

県内でも人形設置は初めてのことではと安全協会、小学校支援会議の委員、小学

校からも賛同を得ました。 

人を守るボランティア団体頑張ります。 

助成金ありがとうございました。 

警防連 福重っ子見守り隊 
 



 

共同募金の助成を受け、高齢者がいきいきとした時間を楽しく過ごされ

るのを見ると、私も高齢者の一人でありますが元気になっております。 

助成ありがとうございました。 

いきいきサロン TAISEI 
 

 

令和２年度より、４年間に渡って助成いただきました。 

私達は、障害者の方の少しの支援になればと活動して参りましたが、ボランティ

アはほとんど高齢者であり、継続が難しい状況となりました。 

この４年間、助成金のおかげで運営がやりやすく、とても助かりました。また、同じ

思いで活動していかれる方があれば、ぜひ、ご助成をお願いします。 

私達も機会があれば、そういう方のお手伝いなどしていきたいと思って

おります。 

菜の花食堂 
 

共同募金の助成を受け、障害者との共生社会を目的とした地域交流クリスマス会

を開催することができました。 

 老若男女関係なくたくさんのご参加がありゲーム・音楽・工作などでたくさんのふ

れあいやありがとうをいただき笑顔あふれる交流会になりました。 

 意義のあるボランティア活動ができた事を本当に感謝いたします。 

ありがとうございました。 

和の輪実行委員会 
 

 

共同募金の助成を受け、「私達一人ひとりにはいきいきと生きていく力があるん

だ」と思える日々や社会づくりを目標にして学びの場を作り、仲間を作り、協力や助

け合いの心を育みつつ活動していくことができました。 

 これからも一歩一歩未来に進んでいくパワーを持つ事ができたと実

感しています。 

これも、“赤い羽根共同募金”の助成という後押しがあったからこそと

思い、深く感謝しています。本当にありがとうございました。 

 私達はエンパワーしつづけます！！ 

エンパワーメント＃BFF 



 
共同募金の助成を受け、社会の中にある様々な区別（性別・年齢・障害の有無など）

に関係なく誰もが等しく、“ひとりの人として”集い、語り合える場所を地域の中に作り、

交流活動を行う事を目指し、月２回の交流会や、講師を招いての講演

会を開催することが今年もできました。 

ありがとうございました。 

フリープレイス然 
 

 

コロナが軽減し日常生活にもどりつつ、私達サロンでも、以前のように活動も活発にで

きるようになりました。町内高齢者もサロンはまだかという声も聞かれ、以前と変わりな

い顔ぶれで、毎回会えるようになりました。 

また、夏休みを利用した、子供たちとの交流会も開催できました。出

席者ともに元気をもらい、子供たちもお年寄りと接する機会が少なくな

った今、楽しい時間を過ごすことができて、ありがたく思います。 

サロン・むっど 
 

 

コロナ感染症でのイベント等の緩和で、昨年度は活動の場も増えました。 

新規でのご依頼も増え、たくさんの方と出会い、交流を深めることができました。 

また、名刺を作成し自主的に活動をアピールしご依頼もいただけたりし

ました。 

今後も、出会えた方々とのご縁を大切にし、心を込めて演奏し、交流を

深められるように練習に励みたいと思います。ありがとうございました。 

二胡ユニットつきあかり 
 

 

私達は WISH フラサークルというフラダンスの仲間です。 

ボランティアで高齢者施設など訪問しています。フラダンスは踊りが 

一番ですが、衣装やレイなど見る人の目も楽しんでもらえるように助成金

を使わせてもらっており、感謝しています。 

WISH フラサークル 
 



いろいろなところを訪問させて頂き、人とのふれ合いにより笑顔の大切さ等勉強さ

せられることがたくさんあります。続ける事により少しでもお役に立てたなら

幸せを感じます。ありがとうございました。 

マーラ・プア 
 

 

今年度も助成をいただく事ができました。 

心よりお礼申し上げます。 

子ども達の喜ぶ姿、そしてその反応を間近で感じ、見る事が出来て、

メンバー全員、より一層充実した活動を目指します。 

ありがとうございました。 

ぽかぽか 
 

 

精神や体に障害がある人、そしてその家族と市民が参加し、ともに語り合い支え合

う集いとして「ピアサポートみなと」の例会を開催し、障害者の生涯学習活動として活

動しています。 

 月１回の例会およびオンライン開催のみなとの小部屋を通じ、誰もが分け隔てなく

自らの思いを打ち明け、それをみんなで傾聴し、相互支援を行っています。 

共同募金の助成で、例会の開催で当事者や家族、市民が語り合い理解し合う場を

持つことができました。 

 今年度は、長崎大学医学部保健学科とともに共催をして、ＺＯＯＭなどを利用した

「みんながいるよ」座談会とそれに伴う動画発信（現在は著作権の関係で削除してい

ます）をして、周囲への発信をやってきました。また、ホームページや Facebookなどの

ネット発信もやっていきます。一方で、実際に顔を合わせる例会の活動に課題を感じ

てはいますが、より交流の幅を広げたいとも考えています。 

 これから「ピアサポートみなと」の活動を紹介できる機会を大切にし

たいと思っています。 

みなさん、ご支援をありがとうございました。 

ピアサポートみなと 
 

 

 

 

 



赤い羽根共同募金からの助成金を頂き、私達「アートワークス大村」は活動を続け

てられています。本当に、本当にありがとうございます。 

障害のある方は、さまざま経済的制約の中で暮らしています。施設に入りヘルパー

さんと共に通う人、生活保護の人、高齢の親が病気等のため送迎ができなくなったり、    

また、親で元気な方でも老親の世話をしつつ、娘さんを 10 年以上連れて通っていてく

れたり・・・です。「活動経費をどうやって工面するか？」は私の悩みの種です。私自身

健康面でも年相応に支障がきていますが、活動を待っている方がいる限り、共にアー

トを楽しみたいです。今年は 11 年目に当たりますが、子供の頃から

通ってくれている障害のある人は、その特徴を超えて、成長がみら

れ、私と母親はとても喜んだ事がありました。続ける事の価値を感じ

た年でした。感謝致します。 

アートワークス 
 

 

おもちゃ病院は壊れたり動かなくなったおもちゃを修理するボランティア団体です。

大村おもちゃ病院はメンバー８名で活動しているおもちゃ病院です。おもちゃの修理

では、お人形から、ゲーム機やラジコン、パソコンなどが持ち込ま

れ、わたしたちおもちゃドクターが手分けして修理を行っています。 

頂いた貴重な活動助成は、このようなおもちゃ修理に必要な部品の

購入や活動に使わせて戴きました。 

 ありがとうございました。 

おもちゃ病院 
 

 

利用者様の負担が少しでもないようにと頑張っている中で、共同募

金の助成を受けて、今年の物価高を無事にのりきる事が出来ました。 

ありがとうございました。 

野菊会 
 

 

 

 

 

 

 



 

要約筆記は聞こえの悪い方へ、話しの内容を要約して書いて伝える活動で、今は

パソコン要約筆記の派遣依頼が増えています。 

派遣では会所有のパソコンが無いために個人所有のパソコ

ンを使用して活動しています。そのパソコン使用料として助成

金の一部を使わせて頂きました。 

有難うございました。 

大村要約筆記さくら 
 

 

 今年は例年通りの行事も開催され私達の活動にもこれまでにも増して良い変化の

見られた年でした。 

これからも子育て支援に活動できる事に感謝をもって取り組ん

で行きたいと思いました。 

ありがとうございました。 

 ききょうグループ 
 

 

助成を受けることにより、このような活動ができます事、ありがたく感謝しております。 

最近は見学したいという人がたびたびいらっしゃいます。 

こういう活動を皆さんに知っていただきそして小さい子供たち、高齢者

の方々に幅広く活用してもらえれば私達の製作意欲にも力となります。 

これからもがんばっていきたいと思います。 

ありがとうございました。 

あじさいグループ 
 

 

 


